



川面ちどい

放課後児童クラブちどい



2020/5/22 発行

新型コロナウイルス感染拡大防止のため3月3日から宝塚小学校の臨時休校が始まり、早くも3ヵ月が経ってしまいました。長い間おうちで過ごさなければならなかった子ども達や保護者のみなさんも不安な日々を過ごされたことと思います。そして、登所自粛要請・特別保育にご協力いただき、ありがとうございました。

緊急事態宣言解除に伴い、分散登校ではありますが、学校が再開します。またちどりも自粛をお願いしながら、再開いたします。3密を避け、できる限りの対策を講じながら、子ども達が楽しく安全に過ごせるよう、準備しています。

4月の子どもの様子

4月1日新1年生を迎え、入所式をしました。民家は毎年在籍児のほとんどが1～3もおらず、1年生12名、2年生9名でのスタート。ちどりででの過ごし方やルールをペア支援員が伝え、緊張気味の1年生の表情もほぐれて大きな笑い声も聞こえてきて宣言ができるまでの間、学年問わず一緒にゲームを楽しんだり、午前中は公園で思い切りいっぱいにお過ごししました。

5. 6月の児童クラブ開所予定

* 支援時間 5・6月 8:30～17:00です。

* 5月末まで 特別保育の継続 分散登校があっても5月末まで変わりません。

・ 25日(月)からは、一日の特別保育となります。

* 6月1日～当面の間 一日支援

・ 延長支援、土曜支援はありません。

・ 給食はありません。

* 健康観察カードへの体温記入と体調チェックを。無理な登所はお控えください。

マスク着用 忘れずにお願いします。

学校は3密のリスクを避けて分散登校ですが、児童クラブが3密では、リスク回避の効果は半減です。クラブでもできるだけの努力はしておりますが、各ご家庭、これまで同様に、できるだけ自宅保育にご協力いただきますようお願い申し上げます。



お願い

* 弁当・水筒(肩掛け)・帽子を忘れずに持ってきてください。

* 夏用の着替えを持ってきてください。(冬物は持ち帰ります)

* すべての持ち物に名前の記入をお願いします。